
 

 

 Requerimento nº 043/2025 
 

Autor: Thárik Gouvêa Varotto 
 
Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
Vem requerer agilidade na finalização da obra que foi realizada para conter 
o desmoronamento na MG 353 (Av. Antônio de Oliveira Costa), ao lado da 
Barrabás, assim como a colocação do guard-rail para segurança de todos. 
 
Justificativa: 
 
Há bastante tempo venho realizando a cobrança, pois o local está 
extremamente perigoso, tanto para condutores, quanto para os pedestres e 
moradores das casas situadas na rua abaixo. Diante da grande necessidade, 
peço providências. 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 13 de fevereiro de 2025 
 
 
 
Thárik Gouvêa Varotto 
Vereador Proponente 
 
 
 


